

LA CHAPELLE D'ADORATION

Bulletin d'information à propos des travaux de Ste Madeleine



ÇA DEVIENT CONCRET !



La première étape des travaux, qui consiste à agrandir la chapelle d'adoration, a débuté le samedi 12 octobre.

UN CHANTIER PARTICIPATIF



Dans une bonne ambiance, avec la participation des Chevaliers de Colomb et plusieurs paroissiens sous la direction de Vincent et Camille Carton, les référents du chantier, le déménagement et la démolition de la chapelle se sont déroulés avec succès ! Vous vous demandez peut-être ce qu'il est advenu des autels en bois de Saint Anne et Saint Joseph ? Appartenant au diocèse, ils ont été ramenés au dépôt d'art sacré du diocèse.

L'ADORATION DURANT LES TRAVAUX



L'adoration se déroulera le jour dans la salle Chiara Luce de l'espace Sainte Madeleine, à l'abri du bruit et au chaud. La nuit, le Saint Sacrement sera exposé dans le confessionnal. La tente de la Rencontre, espace chauffé, sera installée dans le prolongement pour les adorateurs.

